



National Fenestration
Rating Council®

CERTIFIED



FORMTECH
FENÊTRES • WINDOWS

Coulissant / Slider, Cadre / Frame PVC,
Vitrage double / Double glazing, Low-e (e=0.042, S2) Argon / Air

CPD : FT1-M-2-00028-00001

ÉVALUATION DES PROPRIÉTÉS ÉNERGÉTIQUES / ENERGY PERFORMANCE RATINGS

Facteur-U / U-Factor

1.59

(SI)

.28

(U.S./I-P)

Coefficient de gain de chaleur solaire /
Solar Heat Gain Coefficient

.31

ÉVALUATION SUPPLÉMENTAIRE DES PROPRIÉTÉS / ADDITIONAL PERFORMANCE RATINGS

Transmission Visible /
Visible Transmittance

.53

Résistance condensation

58

Le fabricant convient que ces cotes respectent les procédures applicables du NFRC en vue de déterminer le rendement de l'ensemble du produit. Les cotes du NFRC sont déterminées selon une série de conditions environnementales établies et une taille de produit spécifique. Le NFRC ne recommande aucun produit et ne garantit pas le recours à un produit particulier en vue d'une utilisation déterminée. Veuillez consulter les documents d'information du fabricant afin d'obtenir d'autres renseignements sur le rendement du produit en question.

Manufacturer stipulates that these ratings conform to applicable NFRC procedures for determining whole product performance. NFRC ratings are determinates for a fixed set of environmental conditions and specific product size. NFRC does not recommend any product and does not warrant the suitability of any product for any specific use. Consult manufacturers literature for other product performance information.